

Am 19.9.2020 war Max Uthoff zu Gast beim [3 Sat Festival](#). Am Anfang ist zu spüren, dass es in der Kabarettsszene in Zeiten von Corona ordentlich geknirscht hat und wohl auch noch weiter knirscht. - Der Text zum Video beschreibt recht gut, was Sie erwartet (Auszug): „Die Sprache ist die Waffe des Pazifisten und Max Uthoff weiß sie meisterlich zu nutzen. Sein ironischer Blick auf scheinbar nüchterne Fakten entlarvt schonungslos den Zynismus unserer Gesellschaft. Politikabarett der Oberklasse, dessen Kraft sich oft gerade durch langsame, verzögerte Pointen nachhaltig entfaltet. Mit gebührendem Sarkasmus schaut er auf soziale Un-Verteilung, Lobbyismus, Rechte der Stärkeren und stärker werdende Rechte. Er appelliert an den sozialen Mensch in uns allen ...“

Nebensächliche Frage: Warum das Stück „Moskauer Hunde“ heißt, hat sich mir nicht erschlossen.

Die NachDenkSeiten nehmen, [wie gestern Urban Priol](#), Max Uthoffs Stück in unsere „[Doku interessanten Kabarettss](#)“ auf.

Titelbild: Screenshot 3 Sat Festival